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香取市教育委員会会議録 

 

平成 26 年２月定例会議 

 

１ 期  日 

 

 

２ 場  所 

 

３ 出席委員 

 

 

 

 

 

４ 欠席委員 

 

５ 傍聴者 

 

６ 出席職員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 委員長 

 

８ 教育長報告 

 

 

 

 

 

 

平成 26 年２月 20 日（木） 開会 午後３時 00 分 

閉会 午後４時 25 分 

 

市役所５階 504 会議室 

 

伊 藤 待 子 

根 本 和 典 

野 中 達 治 

平 山 茂 治 

宮 崎   毅 

 

なし 

 

なし 

 

教育部長       髙 岡   茂 

教育総務課長     畔 蒜   孝 

学校教育課長     金 子 基 一 

生涯学習課長     伊 奈   亘 

学校教育課副参事   増 田 進 一 

生涯学習課副参事   伊 藤 光 輝 

香取学校給食ｾﾝﾀｰ所長 角 田 伸 一 

香取ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ所長  小山田 孝 志 

教育総務班長     髙 木 康 弘 

 

 

開会宣言 

 

１月の定例教育委員会以降の状況についてご報告申し上げます。 

１月 28 日（火）香取市教育委員会表彰が市役所５階会議室で行われまし

た。市長特別表彰５名・１団体、教育委員会表彰 14 名・３団体、奨励賞 108

名・11 団体が表彰されました。伊藤委員長から「皆さんの活躍は、爽やか

な感動を発信し、地域の人に明るい光を届けてくれる」とお祝いの言葉が

贈られました。 
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１月 29 日（水）千葉県市町村教育委員会連絡協議会第２回研修会が佐倉

市民音楽ホールで開催されました。「地域社会が支える新しい学校像」に

ついて、東京国立近代美術館館長の加茂川幸夫氏の講演がありました。 

 

１月 31 日（金）香取市学校給食センター運営委員会が行われ、学校給食

費の改正及び食物アレルギー対応食の実施について協議しました。詳細に

ついては、担当から報告いたします。 

 

２月 12 日（水）・13 日（木）千葉県公立高等学校前期選抜試験が行われ

ました。高等学校の入試制度については、昭和 52 年度まで入学者選抜、昭

和 53 年度から推薦入学、平成 15 年度から特色化選抜、そして、平成 23 年

度から現在の前期選抜・後期選抜と変わってきました。現在の制度は、平

成 25 年度で３年目の実施となることから、千葉県公立高等学校入学者選抜

方法等改善協議会で制度を検証するため、中学校長、高等学校長、受験生

及び保護者にアンケートを行いました。その結果、選抜の回数について中

学校長の約６割、高等学校長の約９割が授業時数の更なる確保等のため選

抜の１本化を希望していました。また、受験生やその保護者の約７割が進

学したい高等学校を主体的に選択できる等の理由で現行の２回が望ましい

と回答していました。平成 27 年度入学者選抜については、現行の制度で実

施される予定になっていますが、今年度末までに制度の見直しについて、

千葉県公立高等学校入学者選抜方法等改善協議会で検討するとしていま

す。 

香取市の状況は、６割～８割の生徒が前期選抜で決まった学校もあり、こ

れから後期選抜を受験する生徒への対応が課題となっています。 

 

２月 13 日（木）八都小学校地域検討会議が八都小学校で行われ、山田地

区５校の統合に賛成していただきました。この後、３月 12 日の地域検討会

議で検討結果報告書の内容を検討し提出していただく予定です。 

 

２月 14 日（金）湖東小学校・新島小学校代表者会議が湖東小学校で行わ

れました。この後、報告第１号で経過について報告しますが、会議では、

校歌と校章について協議されました。校歌については、新しい新島小学校

にふさわしい校歌を新規に作成し、校章については、現在の新島小学校の

校章を使用すると決定しました。 

 

２月 19 日（水）第一山倉小学校地域検討会議が第一山倉小学校で行われ

ました。今回が最終の会議となり、地域検討会議結果報告書が提出されま

した。内容については、教育委員会が提案する山田地域の小学校５校を一

つに再編することに賛成とする検討結果をいただきました。これにより現

在アンケートの集計を行っている府馬小を除く４校が山田地区の小学校５
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９ 議決事項 

議案第１号 

委 員 長 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

委員・質疑 

校を一つに再編することに賛成とする検討結果となりました。 

  

以上、状況報告といたします。 

 

 

平成 25年度教育費の３月補正予算について 

議案第１号「平成 25 年度教育費の３月補正予算について」事務局から提

案理由の説明をお願いします。 

 

教育費に係る３月補正予算は、548,837 千円の増額で教育費の総額は、

3,291,801 千円となります。補正後の一般会計歳出予算における構成比は

9.44%になります。 

「継続費補正」小見川中央小学校校舎大規模改修事業について、平成 26・

27 年度に計画していましてが、平成 25 年度の国の経済対策に係る交付金を

活用するため、平成 25 年度から３年間の継続事業とするものです。 

「繰越明許費補正」山田中学校屋内運動場大規模改修事業、中学校空調

設備設置事業及び幼稚園空調設備設置事業について、平成 25 年度の国の経

済対策に係る交付金を活用するため補正予算で計上し繰越するものです。

災害復旧事業については、台風 26・27 号の小中学校教育施設災害復旧事業

で工事の適正な工期の設定が困難なため繰越するものです。 

「小見川中央小学校校舎大規模改修事業」継続費補正で説明したもので、

今回の補正については、事業全体の 18.1％になります。 

「山田中学校屋内運動場大規模改修事業」繰越明許費補正で説明したも

ので、事業の実施は平成 26 年度になります。 

「中学校空調設備設置事業・幼稚園空調設備設置事業」この事業につい

ても、繰越明許費補正で説明したもので平成 26 年度に事業を実施するもの

です。 

「小学校総務管理費」学校等施設工事費として、神南小学校、北佐原小

学校の雨漏れ改修工事費及び大倉小学校の雨漏れ改修工事費、消防設備改

修工事費の増額となります。 

「中学校総務管理費」学校等施設工事費として、佐原第三中学校冷却棟

の送風機等の交換工事費、小見川中学校プールサイドの補修工事費及び栗

源中学校体育館屋根の防水改修工事費の増額となります。 

なお、３月補正に係る工事については、年度内の完了が困難なため繰越

明許費とするものです。 

「文化会館施設整備事業」平成 25・26 年度の継続事業となっている佐原

文化会館耐震補強・大規模改修工事について、12 月 20 日に本契約が締結さ

れたことにより、平成 25 年度の事業費が確定したので減額するものです。 

 

なし 
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委 員 長 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

議案第２号 

委 員 長 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

委員・質疑 

 

 

生涯学習課長 

 

 

委 員 長 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

議案第３号 

 

 

 

 

議案第４号 

委 員 長 

 

 

学校教育課長 

 

 

議案第１号「平成 25 年度教育費の３月補正予算について」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第１号は、原案のとおり可決する。 

 

平成 26年度教育費予算について 

議案第２号「平成 26 年度教育費予算について」事務局から提案理由の説

明をお願いします。 

 

教育費に係る平成 26 年度予算の歳出額は、3,671,746 千円で、一般会計

における構成比は 11.88％となります。前年度に比べ 34.3％の増になりま

す。増額の要因としては、小中学校の耐震改修事業、大規模改修事業、屋

内運動場の天井等落下防止対策事業及び佐原文化会館施設整備事業が主な

ものになります。歳出予算の詳細について、当初予算事業説明書により説

明する。 

 

文化財保護事業、佐原三菱館の耐震補強工事計画はどのようになってい

ますか。 

 

平成 26 年度に耐震診断及び基本設計、平成 27 年度に実施設計を行い、

平成 28 年度から平成 30 年度の３ヵ年で耐震補強工事を計画しています。 

 

議案第２号「平成 26 年度教育費予算について」採決します。 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第２号は、原案のとおり可決する。 

 

平成 26年度教科用図書香取採択地区協議会規約の承認について 

 

議案第３号「平成 26 年度教科用図書香取採択地区協議会規約の承認につ

いて」は、原案のとおり可決 

 

学校医の解職並びに委嘱について 

議案第４号「学校医の解職並びに委嘱について」事務局から提案理由の

説明をお願いします。 

 

小見川北小学校利北分校の閉校による解職及び東大戸小学校、竟成小学

校、香取小学校、瑞穂小学校、栗源小学校、佐原中学校、佐原第三中学校、

佐原第五中学校学校医の辞退により解職並びに委嘱するものです。 
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委員・質疑 

 

委 員 長 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

議案第５号 

委 員 長 

 

 

学校教育課長 

 

委員・質疑 

 

委 員 長 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

議案第６号 

委 員 長 

 

 

学校教育課長 

 

 

委員・質疑 

 

委 員 長 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

議案第７号 

委 員 長 

 

なし 

 

議案第４号「学校医の解職並びに委嘱について」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第４号は、原案のとおり可決する。 

 

学校歯科医の解職について 

議案第５号「学校歯科医の解職について」事務局から提案理由の説明を

お願いします。 

 

小見川北小学校利北分校の閉校による解職するものです。 

 

なし 

 

議案第５号「学校歯科医の解職について」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第５号は、原案のとおり可決する。 

 

学校薬剤師の解職並びに委嘱について 

議案第６号「学校薬剤師の解職並びに委嘱について」事務局から提案理

由の説明をお願いします。 

 

小見川北小学校利北分校の閉校による解職及び竟成小学校、瑞穂小学校、

香取中学校学校薬剤師の辞退により解職並びに委嘱するものです。 

 

なし 

 

議案第６号「学校薬剤師の解職並びに委嘱について」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第６号は、原案のとおり可決する。 

 

香取市立学校職員服務規程の一部を改正する訓令の制定について 

議案第７号「香取市立学校職員服務規程の一部を改正する訓令の制定に

ついて」事務局から提案理由の説明をお願いします。 
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学校教育課長 

 

 

委員・質疑 

 

委 員 長 

 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

議案第８号 

委 員 長 

 

 

学校給食ｾﾝﾀｰ所長 

 

 

委員・質疑 

 

 

 

学校給食ｾﾝﾀｰ所長 

 

 

 

委 員 長 

 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

10 報告事項 

報告第１号 

教育総務課長 

 

 

 

香取市立学校職員服務規程の第６号様式旅行命令簿について、その他の

職員が使用する旅行命令簿を市の様式に改正するものです。 

 

なし 

 

議案第７号「香取市立学校職員服務規程の一部を改正する訓令の制定に

ついて」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第７号は、原案のとおり可決する。 

 

香取市学校給食費徴収規則の一部を改正する規則の制定について 

議案第８号「香取市学校給食費徴収規則の一部を改正する規則の制定に

ついて」事務局から提案理由の説明をお願いします。 

 

学校給食費の月額について、消費税率の引き上げに伴い、平成 26 年４月

１日から消費税の引き上げ分を添加するものです。 

 

消費税の引き上げに伴う増額ということですが、未納が少なくなれば給

食費を増額しなくて済むのではないでしょうか。また、運営委員会の中で

未納について協議はされましたか。 

 

今回の運営委員会では、未納について議題となっていなったので協議は

されませんでしたが、今後、未納問題についても協議していきたいと思い

ます。 

 

議案第８号「香取市学校給食費徴収規則の一部を改正する規則の制定に

ついて」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第８号は、原案のとおり可決する。 

 

 

湖東小学校と新島小学校の学校統合について 

湖東小学校と新島小学校の学校統合に向けた経過及び検討結果について

報告する。 

・統合時期：平成 27 年４月１日 

・学 校 名：新島小学校 
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報告第２号 

学校給食ｾﾝﾀｰ所長 

 

 

 

 

報告第３号 

生涯学習課長 

 

報告第４号 

学校教育課長 

 

 

11 閉 会 

・校  歌：新しい小学校にふさわしい校歌を新規に作成する。 

・校  章：現在の新島小学校の校章を継承する。 

 

食物アレルギー対応食の実施について 

食物アレルギー対応食の実施について、学校給食運営委員会の答申を報

告する。 

・香取市学校給食食物アレルギー対応食実施要綱を策定し、平成 26 年度

から卵と乳についてアレルギー対応食を実施する。 

 

香取市社会教育委員の辞任について 

香取市社会教育委員辞任についての報告する。 

 

学校評議員会議の報告について 

学校評議員会会議記録について報告する。 

 

 

         

 


